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Le 29 janvier 2019 le Conseil communal approuvait à l'unanimité le préavis 2017/61 

répondant au postulat "Ecologique, économique et social : encourageons le boat 
sharing!» déposé par M. Blanc en 2012. 
Alors que le préavis prévoyait 10 places (4 pour les bateaux à moteur), ce sont finalement 17 
places (2 pour les bateaux à moteur), qui sont attribuées pour le boat sharing début 2020. 

Quel bilan la Municipalité tire-t-elle de ces deux premières années d'expérience? 
Suite à l'appel d'offre, combien de prestataires ou de clubs se partagent ces places? 
Qui sont les utilisateurs de l'offre? (Lausannois, Vaudois, autres cantons, touristes de passage}? 
L'offre a-t-elle permis d'offrir plus de places aux habitants de Lausanne (reprise des places 
attribuées à des non-lausannois) ? 

Conclusions : 

Je remercie la Municipalité pour ses réponses. 

Lausanne, le 19 janvier 2022 
vide 

Laisser 


